
　2025年４月1日付にて大阪工場に着任いたしました。
2009年4月に大阪工場を離れて以来16年ぶりの大阪工場勤務となります。
久しぶりの大阪工場勤務となるため、OB会の皆様のご指導をお願い致します。

現在の世界経済は取り巻く環境の変化が大きく、見通しの立てにくい状況下であります。
変化に迅速に且つ柔軟に対応していくことが今まで以上に求められます。
大阪工場も変化に強い、将来を見据えた工場となるべく、生産再編を進めております。
板金と中型組立ラインの集約を行い、更なる品質向上と作業効率アップを目指しています。
工場再編を通じ、未来に向け、継続的に発展・成長していけるよう努力してまいります。
これからもコマツまた大阪工場の良き支援者としてご指導・ご鞭撻賜りますようお願い申し上げます。

　最後になりますが、大阪工場OB会の益々のご発展と会員の皆様のご健康とご多幸を心より
お祈り申し上げ、就任の挨拶と代えさせて頂きます。

　2025年1月1日付にて大阪工場総務部に着任しました筒井と申します。
初の大阪工場勤務で、大変気が引き締まる思いでおります。

私のコマツキャリアは、粟津工場から始まり、北陸を中心に勤務を重ねてきました。
KCX（現氷見工場）・コマツ産機・コマツNTCなどの子会社、中国駐在も経験させて頂きました。
外から見てきた、私の大阪工場のイメージは「Letʼs TRY」が強い工場。

新社長が強く言われている「チャレンジ精神」を古くから体現している工場であり、これらの文化はOB会 諸先輩方が
造り上げてきたものだと認識しております。技術革新が進み、世界はボーダーレスになっています。
変化の激しい時代ですが、皆様が築き上げてきた強みを生かし、次の代に繋げていきたいと強く決意しております。

　最後になりますが、これからも良きコマツの支援者として、OB会の皆様には、時には厳しく、時には
優しくご指導ご鞭撻をお願いしたく、就任のご挨拶にさせて頂きます。

筒井　俊介
　　　　　　大阪工場　総務部長　

新大阪工場長ご挨拶

新総務部長ご挨拶

保川　高司
　　　　　執行役員　大阪工場長　

担当幹事：今村・森田・鈴木・宮谷・榎本

様々な物価高騰の影響でOB会の経費削減も余儀なくされ
更なる参加費の見直しが必要となりました（審議中）。
2回/年の開催を何とか維持する為にも、ご負担となりますが
何卒ご理解を頂きますよう 宜しくお願いいたします。

秋のバス旅行は2025年11月中旬を予定しております。皆様の参加をお待ちしております。

旅行を楽しむ会 日帰りバス旅行の報告

五老ヶ岳公園（スカイタワー）海はいいね～（41名）
駐車場からの
坂道は少し辛い(笑)

観て、食べて、買い物の１日を楽しみました (^^♪

2025年4月8日 春の舞鶴に行って来ました！!
コマツ大阪工場出発 - 五老ヶ岳公園（スカイタワー）- ホテル ベルマーレ（昼食）
赤れんがパーク（赤れんが博物館）- 舞鶴港とれとれセンター＆京丹波味夢の里

赤れんがパーク（赤れんが博物館）

舞鶴港とれとれセンター お土産を買うぞぉ～!

ホテル・ベルマーレでの昼食 宮川副会長の挨拶で始まり乾杯 円テーブルで話が盛り上がりました

その他の写真はコマツ大阪ＯＢ会ホームページをご覧下さい
ホームページ：https://osaka-obkai.net/
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